



Le fameux arbitre de la rencontre Tunisie-Mali (0-1) qui a sifflé la fin du match à deux reprises avant les 90 minutes a été conduit à l'hôpital.

Janny Sikazwe été conduit à l'hôpital pour passer des examens en raison d'une « insolation ».

L'arbitre zambien aurait eu un souci de santé, ce qui expliquerait les décisions controversées qu'il a prises au cours de la rencontre.

Selon le patron des arbitres de la CAN, interrogé par le média égyptien Kora Plus, l'arbitre zambien de Mali-Tunisie (1-0) a été victime d'une « insolation ».

Il a été conduit à l'hôpital à l'issue de la rencontre, et c'est la raison pour laquelle c'est son adjoint, le 4e arbitre, qui avait été chargé de faire reprendre le match lors du temps additionnel, mais les Tunisiens, eux, ne sont pas présentés sur le terrain, arguant qu'il ont déjà pris un bain froid.

Âgé de 42 ans, Janny Sikazwe, est considéré comme un arbitre expérimenté qui participe à sa sixième CAN. Il a également participé à la Coupe du monde 2018 en Russie, où il avait arbitré Belgique-Panama et Japon-Pologne lors de la phase de groupes. Il a aussi officié fin 2021 lors de la Coupe arabe.

Janny Sikazwe avait été suspendu, suite à une plainte pour « corruption », déposée par le club angolais Primeiro de Agosto, à l'issue de sa prestation lors de la demi-finale retour de la Ligue des champions de la CAF 2018 contre l'Espérance sportive de Tunis.

La Commission de discipline de la CAF avait levé, par la suite, la suspension de Sikazwe pour manque de preuves.